

Die Bestandspräsentation (allegro HANS) am Franz-Michael-Felder-Archiv in Bregenz

Jürgen Thaler, Vorarlberger Landesbibliothek, Bregenz

Gerade für ein Literaturarchiv, das abseits der Hauptverkehrswege der Wissenschaft liegt, ist es wichtig, seine Bestände digital möglichst vollständig zu präsentieren. Der kurze Vortrag stellt Mittel und Methoden der Bestandspräsentation des Felder-Archivs vor, die vor allem auf ein Zusammenspiel zwischen Datenbank und Webcontent beruht, immer mehr aber auch darauf achtet, die Daten über andere Services anzubieten. Hier wie auch in anderen Datenhäfen gilt der bekannte Spruch "Shit in, Shit out".